

Sujet : [INTERNET] Enquête publique centrale photovoltaïque du Folgoët

Date : 27/02/2023 11:44

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

Bonjour Madame , Monsieur

Sur invitation d'un ami, riverain de la future centrale photovoltaïque, nous avons participé à la marche pédagogique du 11 février 2023 organisée par le collectif SALEN au Folgoët.

Nous avons pu mesurer l'ampleur des contraintes liées à la présence des sources de captage mais aussi les craintes des riverains vis-à-vis de la transformation d'un site bucolique en site industriel avec des risques possibles dans l'avenir pour les nappes situées à cet endroit mais aussi pour leur propriété sur laquelle ils ont pleins d'interdit.

A titre personnel je ne trouve rien à redire sur des implantations en toitures sur les nombreux bâtiments d'élevage ou autres exposées plein sud mais condamner des prairies pour ce genre d'installation semble une aberration même si des "experts" disent le contraire aujourd'hui. Gardons en mémoire les destructions des haies, le tout électrique et bien d'autres sujets sur lesquels on revient aujourd'hui car on n'en voit les conséquences qu'avec du recul.

Donc pour conclure, gardons cette zone préservée en l'état sans industrialisation car ce qui semble bien aujourd'hui ne le sera peut être plus demain.

Recevez nos sincères salutations

Emile Laveron